

MAI 1973.-

ACHICOURT .- (62)
oooooooooooo

Heure : vers 23 h.

Ce samedi soir de MAI 1973, vers 23 h, deux jeunes gens de 19 et 15 ans rentraient chez eux à pieds. Le temps était maussage, le ciel couvert, le vent faible de SUD. Ils virent ce qu'ils prirent d'abord pour une étoile filante; puis cela grossit fort en rapprochant et les témoins prirent peur, surtout le jeune homme de 15 ans. La chose suivait une trajectoire presque horizontale et avançait à vitesse de pas d'homme. Elle était fusiforme, de couleur rouge-orange brillant, entouré d'un halo jaune clair, avec derrière une traînée blanche, de la même longueur. Au plus près, elle fut estimée à 15 cm de grandeur apparente; elle effectua un virage pour descendre et disparaître derrière une haute butte de terre à 200 m de là. Puis plus rien. Observation en silence durant un peu plus de 10 secondes, pour la phase rapprochée. Rien d'autre à signaler.

Enquête de M. Iecat.